

Hacienda reclama 4 millones a Xavi, que negocia irse a Qatar

Palco23

29 mar 2015 - 11:08

La Agencia Tributaria advirtió que en 2015 continuará con su ofensiva inspectora contra los futbolistas españoles y aquí sí está cumpliendo con su palabra. El Fisco ha centrado ahora sus miras en el capitán del FC Barcelona, Xavi Hernández, al que ha entregado un acta de inspección en la que le reclama cuatro millones de euros.

El argumento de Hacienda es el mismo que ha utilizado para reclamar cuantías millonarias a otros compañeros del centrocampista catalán en *La Roja*, como Gerard Piqué, Iker Casillas, Xabi Alonso o David Villa. Es decir, que consideran que el jugador cobró el 15% de su salario a través de una sociedad con el único objetivo de pagar menos impuestos, ya que la retención pasa del 56% por IRPF que se pagaba hasta 2014 en Catalunya a menos del 25% que tributaba esa parte del salario a través del Impuesto de Sociedades.

La Agencia Tributaria ha ido refinando su estrategia en los últimos meses para atar en corto a los jugadores, hasta el punto de que ahora les acusa de utilizar estas sociedades como elementos puramente instrumentales para rebajar la factura fiscal. Los abogados de Xavi, en cambio, han defendido que la sociedad a la que el futbolista cedió sus derechos de imagen sí es operativa, tiene personal en nómina y se encarga de prestar servicios, según informa hoy *La Vanguardia*.

En este punto, el nuevo elemento introducido por Hacienda para conseguir ganar estos pleitos es defender que no se fijaron precios de mercado en la cesión de esos derechos. Es decir, que no puede ser que Xavi ceda gratuitamente la explotación de su imagen a una mercantil sin percibir un precio razonable. Los fiscalistas consultados por *Palco23* consideran que este nuevo argumento de Hacienda acaba por liquidar las ventajas de cobrar un 15% del salario por derechos de imagen, ya que esa retribución que exige el Fisco para el jugador puede llegar a suponer casi el 100% de los ingresos de la sociedad.

La inspección a Xavi también confirma otro de los temores de los abogados de deportistas de élite, y es que se está empezando a exigir que los pagos que acostumbran a hacer los clubes a los representantes de los futbolistas tributen como una parte del salario del mismo. Sólo por este concepto, Hacienda reclama 900.000

euros al centrocampista catalán, que estas semanas negocia su marcha al fútbol de Qatar.

Hace unas semanas, el gerente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) criticó duramente al Gobierno por cambiar de criterio sobre una norma que él mismo aprobó en 1996 y que, de hecho, ha mantenido vigente tras la aprobación de la reforma fiscal. Además, recordó que actualmente contribuyen a las arcas del Estado con el pago de 375 millones en impuestos cada temporada.